

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 78 (1981)
Heft: 11

Nachruf: Nécrologie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 26.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nécrologie

SOCIÉTÉ D'APICULTURE DE LA GLÂNE

† Odon Grossrieder

Les apiculteurs de la Glâne furent douloureusement surpris, le 3 septembre 1981, d'apprendre le décès de notre ami Odon Grossrieder, enlevé à sa famille à l'âge de 86 ans.

M. Odon Grossrieder était un homme simple et très apprécié de son entourage. En 1926, il s'établissait comme laitier à Villarsel-le-Gibloux. Son métier de laitier, qu'il pratiqua avec une grande conscience, lui valut beaucoup d'estime. Durant sa carrière, il a aussi eu des années difficiles ; mais, accompagné par une épouse modèle et des enfants qui, très tôt, avaient déjà acquis le sens du commerce, il est arrivé au but.

En 1960, secondé par ses deux fils, il ouvre la fabrique de produits laitiers « Le Moléson », fabrique connue dans tout le pays aujourd'hui par la qualité de ses produits.

Apiculteur depuis un demi-siècle, M. Grossrieder possédait un rucher de 12 colonies ; c'était un plaisir pour lui de se reposer auprès de ses abeilles et de reprendre courage à la vue de leur travail si intense. Pour notre section, c'était un homme exemplaire avec qui il faisait bon s'entretenir un instant.

Nous conserverons un excellent souvenir de cet ami et prions sa famille, particulièrement son épouse, d'accepter notre respectueuse et profonde sympathie.

Le comité

SOCIÉTÉ D'APICULTURE, SECTION ERGUEL-PRÉVÔTÉ

† Jean Henzi

C'est avec beaucoup de chagrin et de tristesse que nous avons appris le décès inattendu, au début du mois d'août dernier, nous séparant dans nos rangs et sans avertir, d'un ami, d'un membre qui était bien connu, Jean Henzi, de Cortébert, ancien président de notre Société. Nous perdons en ce collègue un homme sincère et d'une gentillesse exemplaire.

Il était rentré à la Société Erguel-Prévôté en 1951 et y apporta un dévouement à chaque occasion. Il avait à cœur d'organiser nos sorties annuelles. Très occupé qu'il était par sa profession de chef de gare, il avait pourtant noué des contacts très étroits avec les apiculteurs, et son amour pour ses abeilles et son rucher était sans limite ; il y consacrait tous ses moments de loisir. En 1976, lors du concours de notre circonscription, il obtenait la médaille d'or.

Aussi c'est une foule très émue et recueillie qui a voulu lui rendre un dernier hommage, le 5 août, à la chapelle du Crématoire de Bienne. A son épouse très éprouvée, à ses enfants et à toute la famille, nous exprimons encore notre profonde sympathie.

A. P.

† Ferdinand Hugi

C'est une foule nombreuse et recueillie qui a assisté aux obsèques, le 5 septembre, de notre cher ami et vénérable collègue Ferdinand Hugi, de Corgémont. Membre fidèle et assidu de notre section depuis 1933, nous aimions beaucoup le rencontrer aux abords de son rucher, à nos assemblées où ses expériences, positives ou négatives, étaient très enrichissantes pour chacun. Apiculteur expérimenté, il possédait un grand apier en bordure de la route cantonale, et nombreux étaient les apiculteurs à avoir l'œil jaloux sur ce magnifique pavillon avec ruches sur 3 faces.

Depuis quelques années, les activités de notre ami avaient diminué, et c'est ce printemps qu'il se décida à vendre ses abeilles, non sans nostalgie.

Ferdinand Hugi avait reçu, le 6 avril 1974, la distinction pour 40 ans de sociétaire. Aussi nous disons à ce fidèle ami et collègue un dernier adieu et exprimons encore à sa famille notre sincère sympathie.

A. P.

Je paie plus pour votre miel d'abeilles. Pris à domicile et paiement comptant.

Téléphone (037) 38 11 19.

MUSÉE DE L'APICULTURE

**Le musée paysan neuchâtelois à La Chaux-de-Fonds
désire agrandir sa section d'apiculture.
Voir journal de mars, page 92 !
Pensez-y !**